

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

Grande finale des « Mardis de l'Impro Musicale »

Rimouski, le 26 avril 2016. – La Ligue d'Improvisation Musicale de Rimouski (LIMR) présentera sa grande finale de la saison régulière des « Mardis de l'Impro Musicale » le **mardi 3 mai** prochain à **20 h** à la **Coudée** du Cégep de Rimouski.

Venez en grand nombre assister à ce dernier match et décider, par votre vote, qui des **HÉRONS de Mathieu Boucher** ou des **BUCKS de Médéryc Turgeon-Chamelot** méritera de remporter les honneurs de la saison 2015-2016! L'arbitre **Alain Baril** guidera le match, accompagné des animateurs **Émilie Ross** et **Léo Barret** et de leurs judicieux commentaires. L'entrée au coût de 5\$ vous donne droit à une consommation gratuite.

Bienvenue à tous et à toutes!



LES HÉRONS

Mathieu Boucher (C), guitare, voix
Jonathan Huard, vibraphone et percussions
Paul Lavoie, saxophone
André-Émile Proulx, batterie



LES BUCKS

Médéryc T. Chamelot (C), basse
Vincent Neault, trompette et autres
Cédric Éthier-Gauvreau, guitare
Dominic Filion, batterie

Toutes les informations sur la page Facebook – Ligue d'Improvisation Musicale de Rimouski

- 30 -

Source : Alain Baril
Coordonnateur à la LIMR
Tél. : 418 803-2965
Courriel : baril_alain@videotron.ca